

T O D E S A N Z E I G E

Traurig müssen wir Abschied nehmen von unserer pensionierten Kollegin

Prof. Dr. Adelheid Schindler-Wallinger (Heidi Schaub)

Sie verstarb am 19. März 2022 im Alter von 76 Jahren.

Heidi Schindler, damals Heidi Schaub, unterrichtete an unserer Schule Deutsch von 1973 bis zu ihrer Pensionierung 2008. Im Zentrum ihres Unterrichtens stand die Auseinandersetzung mit der Literatur und den darin enthaltenen Denkmodellen menschlichen Verhaltens und Weltverständens von der Antike bis zur Gegenwart. Mit grosser Sensibilität diskutierte sie mit den Jugendlichen über Leben und Tod, Religiosität oder Liebe. Dank ihrer hohen Fachkompetenz und dem breiten Hintergrundwissen vermochte sie ihnen den Zugang zu Literatur und Theater zu öffnen. Als eine der ersten Frauen, die an der Schule zur Hauptlehrerin gewählt wurden, war sie vielen nachfolgenden Kolleginnen ein Vorbild. Auch nach der Pensionierung blieb sie der Schule stark verbunden und pflegte Freundschaften mit Kolleginnen und Kollegen intensiv weiter.

Mit Heidi Schindler ist eine markante und geschätzte Kollegin von uns gegangen. Den Angehörigen sprechen wir unser herzliches Beileid aus.

Für die Schulangehörigen
Daniel Reichmuth, Rektor

Die Abdankung fand im engsten Familienkreis statt.